

# Einladung



Bremen – Cuba: Solidarität konkret

**Wie wird  
in Cuba gewählt?**

*por Cuba*   
*Elecciones generales*  
**2017-2018**

Über das cubanische Wahlsystem erfährt man hierzulande recht wenig.

Medien und Politik suggerieren mitunter sogar, es gebe in Kuba keine „freien Wahlen“, oder mit einem „Einparteiensystem könne man sowieso immer nur die kommunistische Partei wählen“.

Für alle, die wissen wollen, wie das cubanische Wahlsystem funktioniert, und wie die Cubaner/-innen direkt an der Gestaltung ihrer Gesellschaft beteiligt sind, bietet die Gruppe Bremen-Cuba: Solidarität konkret“ eine Veranstaltung an.

Interessierte und Neugierige sind eingeladen, am

**14.3.2018 um 19.30h**

zu einem Vortrag mit dem Thema

**„Wie wird in Cuba gewählt?“**

Referent: Jörg Rückmann, Cuba Sí Berlin

Ort:

**Paradox, Bernhardstraße 12, 28203 Bremen**  
im Ostertor